



研修旅行



10月27日(木)徳島方面に研修旅行に行ってきました。お天気にも恵まれ、作業所の見学や観光もでき、充実した一日でした。

徳島市内にある地域活動支援センター「ほっとハウス」では、手芸品の作品作り、お菓子作りなどが行われていました。一人一人に役割があり、いきいきと活動をしていました。地域の行事に参加したり、婦人会の方に手芸教室などをしていただいたりして地域の方々との交流が積極的に行われているとのことでした。



がまぐち財布、マスコット人形などを制作しています。



決まった量だけ生地をカップに流し込み、マフィンを作っています。

午後は、「阿波の里」にて昼食。眉山からの景色を堪能、「阿波踊り会館」にて阿波踊りを鑑賞しました。



感想



- ・見学させていただいた、「ほっとハウス」は、ほのぼのとした心温まる施設でした。利用者の方は、楽しそうに作業をされており、できあがった作品もセンスのいい素敵なものでした。晴れていたのも眉山からの眺めも良く、また阿波踊りも見ることができ、充実した研修になりました。
- ・高3最後にいい思い出ができました。
- ・県外の事業所見学はなかなかできないので、できて良かったです。
- ・地域の方々の子供たちがのびのびと楽しく働ける施設を立ち上げられているところは、すごいなあと思いました。